Alléluia, louez Dieu!

Ensemble et personnellement, Personnellement et ensemble.

Dans la dernière feuille d'annonce, j'évoquais les moments de silence, pendant la Messe, qui nous invitent à engager notre esprit et notre cœur dans la prière personnelle, intérieure : se recueillir, méditer sur ce qu'on a entendu, demander, ou remercier ... Ces moments de silence, on les vit ensemble, on peut donc s'appuyer sur la prière intérieure les uns des autres. C'est important.

A l'inverse, certains chants nous donnent naturellement un sentiment de communion, comme l'Alléluia. « Alléluia » signifie « louez Dieu ». On pourrait dire « vive Dieu », ou même avec les enfants « Dieu, Tu es super »! C'est un cri de louange. Le chant nous aide à exprimer notre louange à Dieu. Toute la Bible le dit : Dieu est heureux de recevoir la louange des hommes unis pour Lui dire leur foi et leur attachement ... Et il nous revient, à chacun, de faire jaillir cette louange du fond de notre cœur, personnellement.

La louange pendant la Messe

Les chants de louange sont nombreux pendant la Messe :

- · Le Gloire à Dieu
- L'Alléluia
- Sanctus (Saint, Saint, Saint ...)
- L'Anamnèse (Gloire à Toi qui étais mort, qui es vivant ...)
- La Doxologie (Par Lui, avec Lui et en Lui ...)
- Des chants de louange peuvent être choisis aussi en **entrée, psaume, envoi** ...